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El cine es un arte más banal y popular: Alicia SchersonMilenio.comNo lo digo solo yo, lo decía
Hitchcock, que hay que encontrar las peores novelas para hacer mejores películas”, dice en
entrevista la realizadora y guionista, que se encuentra en México como protagonista principal
de la Semana de Cine Chileno que ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNF9BT0ZRbxrGVxPBn_PQCE6SfdKBA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=pnw2WYCFKKnBqgL9x5ugCw&amp;url=http://www.milenio.com/cultura/alicia_scherson-cine-arte-banal-cineteca-alejandro_zambra_0_970102996.html

